

Caen mercados en EU (Reforma 13/01/11)

Caen mercados en EU (Reforma 13/01/11) La BMV registra un nivel de 37 mil 963.98 unidades; los mercados de valores de Europa evolucionan mixtos Ernesto Sarabia Ciudad de México (13 enero 2011).- Aunque en España la emisión de deuda resultó positiva, los datos en contra en materia de empleo en Estados Unidos generan presiones en los mercados de valores neoyorquinos, y los índices europeos van mixtos. El índice de las empresas de tecnología Nasdaq cae 0.15 por ciento, a 2 mil 733.33 puntos, a la espera de reportes corporativos. Asimismo, el promedio industrial Dow Jones cede 0.14 por ciento, a 11 mil 738.40 unidades, y el Standard & Poor's retrocede 0.10 por ciento, a mil 284.70 enteros. El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores se observa plano, al mantenerse casi en el mismo nivel previo, en 37 mil 963.98 unidades. Sin embargo, las entidades del sector financiero con capital español se ven animadas por el repunte en el mercado accionario ibérico, el cual es 'jalado' por los buenos resultados de la emisión de deuda del Tesoro español. Así, el Banco Bilbao Vizcaya Argentaria obtiene un beneficio de 5.91 por ciento (BBVA); el Banco Santander, 3.88 por ciento (SAN), y Compañía Minera Autlán, 2.76 por ciento (AUTLAN). Inmuebles Carso vuelve a liderar las bajas de la mañana (INCARSO), con una variación negativa de 1.40 por ciento, seguido de Corporación Moctezuma, con una reducción de 1.01 por ciento (CMOCTEZ), y Grupo Aeroportuario del Pacífico, con 0.86 por ciento (GAP). En Europa, el Gobierno español efectuó una colocación de 2 mil 999 millones de euros (alrededor de 3 mil 995 millones de dólares), una operación considerada por los inversionistas como favorable. Así, mientras en la nación ibérica el mercado festeja la colocación -a una mayor tasa de interés que la última de 2010- la tasa de desempleo en España superó el 20 por ciento en el cuarto trimestre del año pasado, lo que es una señal de que el mercado del trabajo enfrenta serios problemas en medio del ajuste fiscal. Italia también salió al mercado y emitió notas por 6 mil millones de euros (monto equivalente a 7 mil 993 millones de dólares), y al igual que España, los inversionistas pidieron un mayor premio que en noviembre pasado. En este contexto, los mercados de valores de Europa evolucionan mixtos, al tiempo que persisten los temores por la situación de la deuda portuguesa. La Bolsa de España aumenta 2.81 por ciento; la de Portugal, 2.46 por ciento; la de Italia, 0.65 por ciento, y la de Grecia, 0.50 por ciento. En contraste, los índices accionarios de Irlanda, Reino Unido y Alemania ceden 0.67, 0.41 y 0.14 por ciento, cada uno, en una sesión donde el Banco Central Europeo mantuvo sin cambio su tasa de interés, en 1 por ciento. En Asia, los resultados de cierre de operaciones muestran números encontrados. La Bolsa de Japón ganó 0.73 por ciento, y la de Hong Kong, 0.47 por ciento; en tanto, las de Corea del Sur y China cayeron 0.24 y 0.03 por ciento, respectivamente.